

SAMEDI ET DIMANCHE A ANIERES

5^e gymkhana autos-motos

Gymkhana: de l'hindi gendkhâna salle de jeu de balle. Ensemble d'épreuves en automobile ou à motocyclette où les concurrents doivent suivre un parcours compliqué de chicanes, de barrières, etc.

Cette définition du dictionnaire n'est peut-être pas inutile à rappeler dans notre pays où ce genre de manifestation ne se pratique guère, pour ne pas dire jamais.

Le gymkhana d'Anières est donc

un événement, qui aura lieu cet été, ce week-end, pour la 5^e fois.

Mettre sur pied une telle épreuve n'est pas sinécure. Mais les quatre jeunes qui constituent l'équipe d'organisation, Pascal Pécaut, Pierre-Jean, Pierre-Yves et Bernard Dechevrens ne manquent pas d'enthousiasme. Depuis 4 ans donc le gymkhana fait son plein d'émotions fortes, dans des conditions parfaites de sécurité. La 5^e édition sera dans la ligne. Elle aura lieu samedi de 12h30 à 19h00 et dimanche de

11h00 à 19h00. Les inscriptions sont prises sur place et les concurrents peuvent se lancer dans ce slalom sur herbe et terre soit avec leur propre voiture ou moto soit avec un véhicule prêté par l'organisation. Les parcours s'effectuent individuellement contre la montre et un concurrent a la possibilité de faire plusieurs passages. Cinq catégories sont prévues: Autos Hommes et Autos Femmes avec véhicules mis à disposition, Autos privées, Motos, Véhicules spéciaux (Karts-ATC-Buggy).



Certains concurrents prennent le départ avec des véhicules de leur construction, à l'image de cet étonnant modèle.

RESERVATION